

Européennes : « Le résultat d'un déficit d'éducation »

Marie-France Mailhos, présidente de l'Association européenne de l'éducation-France (AEDE), revient sur les résultats des élections européennes. Ils montrent, selon elle, « l'énorme déficit d'éducation à l'Europe, d'une part ; et d'autre part, un désarroi social que l'on peut relier, en partie, à l'incapacité de nos systèmes d'éducation et de formation à accompagner nos jeunes vers un avenir d'accomplissement personnel et professionnel ».

Marie-France Mailhos s'interroge : « Comment n'avons-nous pas réussi à faire introduire plus d'Europe dans les programmes scolaires, dans la formation des enseignants et des cadres de l'éducation ? »

Pour la présidente, il faut « amélio-



Ouest-France

Marie-France Mailhos.

rer la qualité de l'éducation et de la formation à tous les niveaux, jusqu'à la formation des chefs d'établissement et y introduire la substantifique moelle de nos valeurs européennes, le goût de l'initiative, de la création, de l'entreprise, le plaisir d'apprendre et de découvrir. »

Ouest-France

Lundi 2 juin 2014